

# *Cuba invite le secrétaire général du Conseil de Coopération du Golfe au Sommet de la CELAC*

---



II CUMBRE  
CELAC  
LA HABANA 2014

La Havane, 17 janvier (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Arabie Saoudite, Enrique Enríquez, a remis une invitation officielle au secrétaire général du Conseil de Coopération du Golfe, Abdul Al Zayani, pour qu'il assiste au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens . Enrique Enríquez, et le leader de cette organisation régionale ont échangé des vues sur les possibilités de coopération entre les parties, ainsi que sur d'autres thèmes d'intérêt mutuel.

Le Conseil de Coopération du Golfe est formé de l'Arabie Saoudite, du Bahrein, du Koweït, d'Oman, du Qatar et des Émirats Arabes Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11615-cuba-invite-le-secretaire-general-du-conseil-de-cooperation-du-golfe-au-sommet-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**